

ごとう通信

第 236 号

令和 2 年 8 月 1 日

東京オリンピック…来ませんでしたね。2月くらいからコロナの騒ぎになって、現状もこんな状態ですからある意味諦めはつくのですが、喪失感がありますね。とは言え、時代の変化と前向きにとらえることでいろいろ生活も変わってきました。

自分の生活での一番大きな変化は…テレビを見なくなったこと。まあ、どこの番組でも同じような話題しかないし、前向きな話題も少ないので観るだけで疲れてしまいます。元Twitterネットの動画配信で海外ドラマなどを観るのが好きだったのですが、テレビを観なくなった時間はまるまる Youtube になってしま

いました。いや、悔れない。欲しい情報が全部そろっていいし、みんな説明がめっちゃくちやうまい（そういう人だけが生き残っているから）。最近、

身体的な不具合で本を読んでいなかったのですが（ま、老眼）、多くの方が要約してわかりやすく解説してくれています。便利！

今月から診療室でも大きな変化が起こります。なんとキャッシュレス対応！自分自身も生活の中で SUICA や PayPay などを用いていて現金をあまり使用しなくなっています。ここ最近、財布から小銭が消えました。また、ある先輩の先生が、コロナ騒ぎ



が始まって患者さんからいただいた現金を消毒しているという話を聞きました。大げさだなあとはいましたが、これからの時代、無視もできない話だと思いました。

そこでこのタイミングでのキャッシュレス対応。最初は手探りでバタバタするかもしれませんが、多くの方が利用できるようにしたいと思います。若干、心と時間の余裕をもって「キャッシュレスいいですか？」と聞いてみてください。少しずつ慣れていくと思います。

新しい学び方

感染対策などは強化しましたが、診療としてはまずまず以前と同様に戻ってきました。そんな中、講演や学